

Sainte-Thérèse. — Mde Ethelride Larocque, veuve de Nazaire Dubois, décédée le 5 août, à l'âge de 79 ans, dont 6 de profession.

Mégantic (Sainte-Agnès). — Mde Samuel Hamel, née Léocadie Paquet, en religion Sr Sainte-Claire, décédée le 5 juin, à l'âge de 54 ans, après 3 ans de profession.

Saint-Joseph de Lévis. — Mde Louis Vachon, née Emma Turcotte, en religion Sr Sainte-Claire, décédée le 6 juin, à l'âge de 44 ans, dont 19 ans de profession.

— Mde Féliette Guay, Vve de Joseph Poiré, en religion Sr Sainte Thérèse, décédée le 15 août, à l'âge de 84 ans, après 20 ans de profession.

— Mlle Odilie Carrier, fille de Charles, en religion Sr Sainte Claire, décédée le 9 août, à l'âge de 28 ans, après 10 ans de profession.

— Mde V. W. Dickey, née Belleau dit Larose, en religion Sr Sainte-Elisabeth, décédée le 5 avril, à l'âge de 88 ans, et 8 mois après 19 ans de profession.

Shawenegan Falls. — Mlle Marie-Louise Francoeur, en religion Sr Marie-Louise, décédée le 24 août, à l'âge de 24 ans; professe au lit de mort.

Saint-Ubalde. — Mde Julien Auger, née Anna Gagnon, en religion Sr Sainte-Christine, décédée le 23 août, à l'âge de 34 ans, après 18 ans de profession.

Elle était du chemin de croix perpétuel.

Fall-River, Mass. — Fraternité de l'Immaculée-Conception. — Mde Charles Guillet, née Emma Colin, en religion Sr Saint Octave, décédée le 15 août, à l'âge de 42 ans.

— Mde Polite Lévêque, en religion Sr Sainte-Catherine, décédée le 23 août, à l'âge de 79½ ans, dont 8 de profession.

Keeseville. — Mlle Denise Adeline Blais, décédée le 3 juillet, à l'âge de 38 ans, après 2 ans de profession.

— Mde Joseph Saint Michel, décédée le 22 juillet, à l'âge de 35 ans, novice.

Notre fraternité fait une perte très sensible en ces deux sœurs, la première, soutien de sa vieille mère dont ses bontés adoucissaient les ennuis du grand âge, était un exemple de piété, de charité et de ferveur; la seconde modèle des mères de famille, laisse 3 orphelins dont une fillette de 10 jours. Toutes deux ont exprimé le désir d'être ensevelies dans le grand habit de l'Ordre. Ainsi exposées, elles ont fait une impression profonde, et l'on sait mieux maintenant que le Tiers-Ordre est un Ordre de Pénitence.